

— Comment, c'est vous, M. le curé ! répliqua le charretier avec le plus profond étonnement.

— Est-ce que ma présence a lieu de te surprendre ? Gertrude, il est vrai, t'a congédié un peu brusquement cette nuit ! mais j'ai entendu la demande et me voilà.

— C'est que... fit l'autre, toujours un peu stupéfait.

— Voyons, Yvon, dit M. le curé, tu n'as pas l'air de



me reconnaître. M. Trogarec sort d'ici, n'est-ce pas ?

— Oui, M. le curé.

— Que dit-il ?

— Il dit que maître Simon va beaucoup mieux. Il paraît que son accident n'est pas grave, comme on l'avait cru tout d'abord. Tout sera fini dans deux ou trois jours.

— C'est une bonne nouvelle, Yvon, je m'en doutais du